

学校安全ボランティアへ 感謝の声

ボランティアをされる方の人柄に
感謝しきれません。
素晴らしい人材ですね。

地域の安全見守りのみなさんに
いつも感謝しています。

地域で子どもの見守りボラン
ティアの人々がいるので、
子どもたちが守られています。

いつも子供たちが
お世話になっております。
感謝しています。

日頃から
ながら見守り
こころがけます

見守りボランティアさんには我が子も
お世話になりました。
シルバーさんも数多くご協力いただいてますが、
大学生も参加していただいているのを知り、すご
いな、ありがとうございました。

子供の安全を見守ってくれる方々がいらっしゃる事は、
子を持つ親としては心強いです。
ありがとうございます。

子どもを見守って
安全な京田辺であってほしい

地域で子どもの見守り。
いつもいつも本当に
ありがとうございます。

京田辺市は子供が
多いので安心します。

学校安全のボランティアに
興味を持った。ボランティア
精神の重要性を感じます。

いろんな取り組みをされているのを知り、
大切な事なので頭が下がります。
ありがとうございます。

地域で子どもの見守りボランティアさんが
頑張っておられて励されます。